

Liebe Kleingärtner aus Rosendorf,



**wie schon in der Gartenzeitung angekündigt,
brauchen wir noch helfende Hände (Manpower) um
die Wegebeschilderung in unserer Kolonie weiter
voranzubringen.**

Am: Samstag 20.10.2018

Von: 9:00 – bis ca. 13:00 Uhr

Treffpunkt: am Rosentreff

Gabriele Hofmann Hanczyk schrieb, *(in der Gartenzeitung 10/2018)*

**auf eure tatkräftige Hilfe freuen wir uns schon und sorgen natürlich für Essen
und Trinken 😊**

Dann geht die Gemeinschaftsarbeit bis Anfang April 2019 in den Winterschlaf.

Mit besten Grüßen

Eure Kolonieleitung